切磋琢磨&かっこA

南砺市立城端小学校

6年 自分から考えて、行動!

長い休校が明け、登校日を実施することができました。朝の様子を見ていると、着替えを素早く済ませ、さっと 1 年生のお世話に行く A さん。また、階段の掃除をする B さんなど、最上級生として自分ができることを進んで取り組む子供の姿が見られました。そんな A さん、B さんの姿を見て、どんどん周りの子供の意識も変わっていきました。休み時間には C 君が一人で学校中の手洗い石鹸の補充をしたり、昼休み後の体育学習の5分前にはグラウンドに集合して自分たちでストレッチを行ったりする姿が見られました。互いに高め合って、自分から考えて行動できる 6 年生になっていってほしいと思います。







理科の実験楽しい!



ソーシャルディスタンスをとって陸上練習!

5年 学校再開にワクワク!

やっと実施できた登校日。みんなうれしそうに登校しました。休校中に「課題をがんばった」や「適度に運動していた」、「お手伝いをした」等、話していました。体育科では、音楽に合わせて走り、気持ちのよい汗をかいていました。少しずつ学校生活の流れを取り戻しています。

学校が本格的に再開した際に、5年生としての「かっこA」 姿を再確認したいと思います。委員会活動も始まります。「学 校を支えるんだ」という気持ちを前面に出して活動する姿を 広め、子供たちの活動を見守っていきたいと思います。

~登校日の様子から~



インゲンの発芽条件を確かめます!



取り戻そう!体のキレ!

お知らせとお願い

- 毎朝必ず検温をしてください。検温表への記入も忘れずにお願いします。
- ・外で運動や活動をする時に外したマスクを入れるために、<u>マスク袋</u>を使います。毎日、マスク袋を持って帰りますので、清潔なものを持たせてください。
- ・蒸し暑い日が続いています。水分補給の時間を適宜設けるので、必ず水筒にお茶を入れて持 たせてください。また、コロナウイルス感染拡大防止のため、運動服での登下校になります。汗をかい た時のために、タオルや着替えのシャツも持たせてください。

☆ 行事について

今年度は、コロナウイルス感染拡大防止の観点から、プール清掃は教職員で行うことになりました。また、5年宿泊学習、6年集団立山登山も中止します。楽しみにしていた行事ができず残念ですが、これから高学年として、やりがいがあり、思い出に残る企画を子供たちと考えていきます。お楽しみに!